
ПРОТОКОЛ № 16 
заседания Правления  

Саморегулируемой организации Ассоциации строительных организаций  
«Альянс строителей столицы» 

(СРО АСО АСС) 
 

Дата проведения заседания: 03 июля 2025 года 
Место проведения заседания: г. Москва, ул. Мясницкая, д. 48, БЦ «Мясницкая Плаза», этаж 5 

 
Всего членов Правления: 3. 
Приняли участие в заседании: 
Белоус Александра Сергеевна 
Бобкова Ирина Эдуардовна 
Шаповал Юлия Алексеевна 
Кворум имеется. Заседание правомочно. 
 
На заседании Правления без права голосования присутствуют следующие лица: 
Ткачев Алексей Алексеевич (Генеральный директор СРО АСО АСС) 

 
Председательствующим избрана Белоус Александра Сергеевна, секретарем избрана 

Шаповал Юлия Алексеевна. 
Результаты голосования: принято единогласно.  

 
О Повестке дня заседания Правления: 
СЛУШАЛИ: Председателя, который предложил утвердить повестку дня заседания 

Правления. Иных предложений не поступило. 
Повестка дня: 
1. Прием новых членов в СРО АСО АСС. 
РЕШИЛИ: утвердить повестку дня заседания Правления. 
Голосовали: «за» - 3, «против» - нет, «воздержался» - нет. 
Решение принято единогласно. 

 
 
ПО ВОПРОСУ №1 ПОВЕСТКИ ДНЯ: «Прием новых членов в СРО АСО АСС» 
 
СЛУШАЛИ: Белоус Александру Сергеевну, которая сообщила присутствующим о поступившем 
заявлении о приеме в члены СРО АСО АСС от:  
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ 
КОМПАНИЯ «СВАРОМЕТТ» (ОГРН 1247700685847, ИНН 9721241288), 
а также о результатах рассмотрения представленных документов Контрольной комиссией СРО АСО 
АСС.  
 
РЕШИЛИ: Принять в члены СРО АСО АСС ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ КОМПАНИЯ «СВАРОМЕТТ» (ОГРН 
1247700685847, ИНН 9721241288). 
 С учётом внесенного взноса в компенсационный фонд возмещения вреда СРО АСО АСС и на 
основании поступившего заявления присвоить ООО ПК «СВАРОМЕТТ» первый уровень 
ответственности члена СРО с правом осуществлять строительство, реконструкцию, 
капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства, стоимость которого по 
одному договору не превышает 90 000 000 (девяносто миллионов) рублей. 
 Голосовали: «за» - 3 голоса, «против» - нет «воздержался» - нет. 
 Решение принято единогласно. 
 
 
Председатель 

 

_____________________/А.С. Белоус/ 

Секретарь _____________________ /Ю.А. Шаповал/ 

 


